

Fête de la musique 2023

Le 20 juin 2023



La fête de la musique 2023 démarrait sous de bons hospices, le temps clément permettait de servir l'apéritif dehors et sans chapiteau.

La soirée commençait avec les enfants de la maternelle de Grazac, accompagnés de la chorale **les tourn'sol**, chantaient c'est écrit sur les murs, Ensuite c'était l'heure de l'apéro, offert par les associations, **Graz'Anim, A.V.E., Falkany, A.C.G.** et le **Comité des fêtes** Pendant l'apéro, Neil accompagné par Lionel et Seb ont fait quelques chansons plutôt rock. Vers 20h30, une fois les convives installés, l'ensemble vocal les "**Tourn'Sol**" sous la direction de **Brigitte** leur cheffe de chœur, ont offert au public une superbe prestation de chansons françaises actuelles, qui s'est terminée sous une belle ovation. Le repas offert par la commune, concocté par l'association **Graz'Anim**, et servi par les membres du conseil municipal démarrait enfin.

Pendant le repas, **EVA** accompagnée à la guitare par **florian** son papa, nous enchantait par sa prestation de très bon niveau sous le regard intense de ces fans, ""djà" qui ont chanté ensemble. On n'a pas retenu tous les prénoms, mais ils se reconnaissent sur les photos. Et pour faire la place pour le dessert, **Jean-Luc** proposait aux convives de chanter plusieurs airs entraînants, et une demi-heure de danse festive, quel enthousiasme !

Ensuite pendant le dessert, **Joan** nous a proposé un superbe répertoire moderne, extrêmement apprécié, super chanteur, merci à lui. Ensuite **Régis** enflammait la salle sur des chansons de Claude François. La soirée se terminait avec **Jérémy au platine**, tout le monde sur la piste pour se défouler sur des musiques électro.

Quel plaisir d'avoir fait la fête, et nous donnons RDV à tous pour l'édition 2024... si tout va bien !